Vanguardia Jurídica ISSN L: 2992-6629 Vol.1 No. 2 julio – diciembre, 2024

NOTA EDITORIAL

Con entusiasmo presentamos el segundo número del volumen inaugural de Vanguardia Jurídica, una plataforma destinada a la exploración profunda y crítica de las dinámicas legales contemporáneas que moldean nuestro entorno jurídico y social. En este número, nos

complace destacar una serie de artículos que abarcan desde la ejecución de fianzas hasta

estrategias para impulsar el desempeño del recurso humano, cada uno ofreciendo un enfoque

único y esencial sobre tópicos de relevancia nacional e internacional.

El artículo principal de este volumen "La subrogación del fiador como resultado de la

ejecución de la fianza de cumplimiento: perspectivas y desafíos", examina, meticulosamente,

el papel crucial de las fianzas en la contratación pública en Panamá. Este estudio no solo

analiza cómo las fianzas aseguran la continuidad de proyectos públicos frente a

incumplimientos contractuales, sino que también, propone mejoras clave para optimizar la

eficiencia y efectividad de estos mecanismos de salvaguarda.

En un ámbito complementario, se profundiza en la importancia de "El rol de la Contraloría

General de la República de Panamá en la Jurisdicción de Cuentas", destacando su función

vital en la fiscalización de los recursos públicos y el manejo transparente de las finanzas

estatales, temas muy importantes para la integridad administrativa.

Asimismo "El control previo en el Acuerdo de los Juegos Centroamericanos y del Caribe"

constituye otro artículo de interés, analizando las implicaciones contractuales y financieras

de un evento de magnitud internacional, subrayando los desafíos y compromisos que enfrenta

Panamá en este contexto global.

Vanguardia Jurídica ISSN L: 2992-6629 Vol.1 No. 2 julio – diciembre, 2024

Además, se aborda la regulación del mercado de valores en Panamá, un aspecto fundamental

para el desarrollo económico y la protección de los inversores en nuestra jurisdicción. En el

artículo: "Los poderes de supervisión de las entidades reguladoras del mercado de valores

dentro de procesos de administrativos de intervención, reorganización y liquidación forzosa

de sujetos regulados".

Finalmente, en este segundo número del volumen inaugural, contamos como pluma invitada

un artículo titulado "La inducción e integración como estrategias para impulsar el desempeño

del recurso humano". En un contexto donde las dinámicas legales no solo moldean nuestro

entorno jurídico y social, sino también la gestión de recursos humanos en las organizaciones,

este artículo ofrece una perspectiva esencial.

Con este variado y esclarecedor conjunto de artículos, Vanguardia Jurídica reafirma su

compromiso con la excelencia académica y el debate riguroso en las áreas más relevantes del

derecho contemporáneo. Agradecemos a nuestros autores por su contribución invaluable y a

nuestros lectores por su continua dedicación en la búsqueda del conocimiento jurídico

avanzado.

Franchiska Kamani Ávila

Editora jefe de la Revista Vanguardia Jurídica